



PREMIO MAYOR. En el segundo sorteo extraordinario de un millón de colones, que se corre en El Salvador, esta vez, con motivo de las festividades de Navidad y Año Nuevo, el premio mayor correspondió al número 08461. Ejecutivos de la Lotería Nacional de Beneficencia, manifestaron que ha sido el mayor éxito logrado por esa Institución, pues se vendió la emisión en su totalidad.



BAJA LA VIOLENCIA. Considerablemente bajó la cifra de tragedias y toda clase de hechos delictivos durante la Navidad. El señor Carlos López Mendoza, derecha, encargado de la información sobre los distintos sucesos, dio a conocer el consiguiente informe. Le acompaña el señor Ernesto Ferreiro Rusconi, director de RR.PP.

Excelente es actual temporada comercial

Comerciantes califican la actual temporada de ventas, como una de las mejores de los últimos años. Ha sido sorprendente el alto nivel de ventas que se ha registrado hasta el momento, por el hecho de que el país enfrenta un problema de guerra que influye en todas las actividades, expresa el señor José Venancio Benítez, propietario.

—Pasa a la página 19—

Estampas prehispánicas presentan en S. Vicente

Una recopilación de la riqueza del patrimonio cultural de San Vicente, hace doña María Teresa Pérez de Reconco, en su obra "Semblanzas de San Vicente". En ocasión de la celebración del 350 aniversario de fundación de la ciudad de San Vicente, la autora de la obra presentó en teatro al aire libre, ubicado en el Parque Cañas, Estampas de San Vicente".

—Pasa a la página 45—

ASI plantea su posición ante "Paquete Económico"

El "paquete económico" para 1986, podría provocar una crisis mayor que la actual, si no se actúa con moderación, dijeron ayer miembros directivos de la ASI.

Para abordar la situación nacional para 1986 a través del paquete económico, la Asociación Salvadoreña de Industriales convocó a una conferencia de prensa.

El citado "paquete económico", pretende mejorar la balanza de pagos, lograr la estabilidad del colón, cubrir el déficit fiscal y buscar su equilibrio y contrarrestar la inflación.

Lo anterior, es lo que superficialmente han conocido, por de pronto, los directores de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), quienes ya intercambiaron las primeras impresiones con el mandatario Ing. José Napoleón Duarte.

Don Eduardo Menéndez, Presidente de la ASI, destacó como un suceso favorable para el país, el hecho de que el

Gobierno haya dado pasos positivos al entrar en consulta con la empresa privada.

Indicó el ejecutivo de ASI, que en el programa a desarrollar, no hay proyectos concretos que conduzcan a la

—Pasa a la página 59—

Piden se integre Patronato Centro Salud S. Bartolo

La integración del Patronato del Centro de Salud San Bartolo, solicitan los vecinos de las colonias San

—Pasa a la página 45—



DONAN LIBROS. El Club de Leones de San Vicente, donó un valioso lote de libros a la Casa de la Cultura de esa ciudad. En la gráfica: la Directora de la Institución cultural, Ana Gloria de Chacón; profesora Isa Montes, doña Teresa de Reconco, Manfredo Armero Aldana, Mauricio Aguilar y Eno Aparicio Ayala, todos Leones y la Novia del Club, señorita Angela Alcira Cornejo.



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes. INFORMA. El Lic. René Álvarez Urbina, Presidente de CORSAIN, informa que ya partió el primer barco salvadoreño a pescar Atún frente a las costas venezolanas.

Fraternidad de hombres negocios hoy en Sta. Tecla

Hemos sido visitados por personas que conforman la Fraternidad de Hombres de Negocios del Evangelio Completo de El Salvador, capítulo de Santa Tecla, con el propósito de invitar a la familia teclena y a las familias de las demás ciudades del departamento de La Libertad, a su cena anual de Navidad a celebrarse este día a las 7 p. m. en el restaurante Tortuga Veloz, de Santa Tecla.

Nos explican los amigos, que después de llevar el mensaje cristiano a través de testimonios, como hombres lalcos, a otras personas que una de sus principales funciones es pedirle a Dios que ilumine y bendiga

—Pasa a la página 19—

Una devaluación afecta medicinas

Una devaluación oficial, podría incidir en la escasez de medicinas, expresan propietarios de farmacias.

Si en el futuro, con la anunciada devaluación del colón, se replantea el cambio de 2.50 de colón por dólar, que actualmente goza

la actividad farmacéutica, se presentaría un alza en los medicamentos, que podría conducir a la escasez, dice el señor José Cárcamo, representante de farmacia capitalina.

—Pasa a la página 25—

Pesca atún en Venezuela ler. gran barco del país

Ya se encuentra pescando atún frente a las costas de Venezuela, el primer barco salvadoreño de gran capacidad, informó el Lic. René Álvarez Urbina.

El informante, quien es Presidente de la Corporación Salvadoreña de Inversiones (CORSAIN), indicó

que el barco "Participación", uno de los dos grandes navíos que tienen su base en el Complejo Pesquero de Punta Ruca, La Unión, zarpó a fines de la semana pasada rumbo a aguas internacionales si-

—Pasa a la página 19—

Hay seguros contra las expropiaciones

Compañía de Seguros autoriza 300 millones de dólares, para cubrir expropiaciones y confiscaciones estatales.

Esta es una línea de garantía, para el primer trimestre de 1986, dirigido a cubrir riesgos políticos en cuatro países centroame-

ricanos, Panamá y México. Informan lo anterior, los señores Dr. J. Daniel Suárez Chirino y Diego Ascunce Trinidad, Ejecutivos de The World Security Fund (Fondo Mundial de Seguridad).

—Pasa a la página 45—

Sorteo millonario es 2do. en el país

Entusiasta aceptación recibió el sorteo de un millón de colones de ayer, manifestó el Dr. Simón Isidro Rivera Argueta.

El presidente de la Lotería Nacional de Beneficencia (LNB), indicó, que desde la semana pasada, se había agotado, la emisión total de billetes de este sorteo navideño.

Agregó, que esta, es una de las pruebas de que la población confía plenamente en la Lotería.

Esto también demuestra, que la cantidad y el monto de los premios, cuentan

con la total aceptación de los centenares de miles de personas que semanal o mensualmente, compran billetes.

Es el segundo

El sorteo de un millón de colones, de ayer, es el segundo que se ha realizado; el primero fue en 1970, con motivo de cumplir 100 años la institución, pero, explicó, hace 15 años, en la Lotería quedó una regular cantidad de billetes sin vender, y en esta oportunidad, se agotaron desde

—Pasa a la página 25—



PAQUETE ECONOMICO 1986. Miembros directivos de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), analizan el "paquete económico 1986", que proyecta presentar el Presidente de la Repú-

—Foto de LA PRENSA, por Aldana ca, ingeniero José Napoleón Duarte a principios de Enero, a la consideración de la ASI. De izquierda a derecha, doctores Abelardo Torres, Oscar A. Santamaría, Romeo Majano y Eduardo Menéndez, Presidente de ASI.

Al cerrar la edición

(Información en página 21)